## Bulletin de la Société Entomologique de Mulhouse 1940

Zygaena rhadamantus et lavandulae par E.Storck.

Dans les campagnes méditerranéem es, Zygaena rhadamantus et lavandulae paraissent aux mêmes endroits. Selon les localités, l'une ou l'autre des deux espèces prédomine. On les rencontre partout où dans les champs en friches, les landes ou la garrigue s'élèvent les touffes veloutées de Dorycnium qui nourrissent leurs chenilles. Zyganna rhadamantus apparaît déjà en avril lorsque, au bout des rameaux fins du Dorycnium, s'ouvre une multitude infinie de fleurettes blanches. C'est sur ces fleurettes qu'on peut cueillir les jolies petites bêtes quand elles butinent, elles s'efiarouchent plus facilement que leurs parentes et s'envolent au soleil d'un vol moins lourd. Le soir elles préfèrent les touffes de Dorycnium aux buissons pour se reposer. Zyg. Lavandulae au contraire aime beaucoup les endroits buissonneux où le mois de mai a fait éclore les grandes fleurs rouges et blarches des cystes, pendant que la terre aride se couvre de fleurs à nectar. Paresseuses, les femelles s'abandonnent à la vie facile, butinant ou se reposant sur les branches des arbustes morts. Les mâles, plus agiles, promènent autour des buissons, dans la lumière ardente de midi, le bijou vivart de leur corps soyeux